第3号

おおた新聞

6月29日(土) 9時半から土曜教室が開かれました☆

徐々に子どもたちが集まり、手馴れた様子で氏名を記入し、教室内へ。 さあ漢字のお勉強のスタートです! 100 マス計算にもチャレンジ!

指導者にチェックをしてもらったり、 分からない漢字を聞いたり・・・ 単語の意味や辞書の使い方も教えてくれます。 育生会 企画委員の皆さんも、子どもたちの質問に答えたり、 教えたりしてくれていました。

子どもたちが自主的に学習している姿、楽しそうに机に向かう姿がとても印象的でした。





7月1日(月) 育生会 登校見守隊が実施されました☆

安全対策委員の皆さんが、子どもたちが安全に登下校できるように見守ってくれました。

↓太田小学校前 点滅信号つるしん前



「おはようございます。」と大きな声が響きわたります! 信号が青になると、左右を確認し横断歩道を渡り学校に 向かいました。

上級生のおねえさんが下級生に優しく声をかける姿が とても嬉しいですね♪

校長先生から「おはよう。」と声をかけられると 「おはようございます!」と元気いっぱい(≧∇≦) 新一年生もすっかり慣れた様子です。

この場所は大勢の子どもたちが通りますが、車の抜け道にも使われるため朝から交通量が多く注意が必要です。

「信号が青になっても左右を確認して渡る。」 「横断中も周りの車に注意すること。」がとても大切ですね!

おおた新聞

先日、東京都練馬区で児童3人が見知らぬ男に刃物で切りつけられるという事件が発生しました。 学校の正門を出てすぐという、ある意味盲点をついた犯行です。

その時に犯人に立ち向かった一人の男性がいます。

その男性は先生でもなく、保護者でもなく、学童誘導員の男性でした。

手にしていたのは、長さ1メートルの木製の「横断旗」だけ。

怖がる子どもたちを懸命にかばいながら、旗を振り回して応戦したといいます。

このような事件が起きてはならないのですが、残念ですが近年増えてきているように感じます。

我が太田小学校でも、たくさんの学童誘導員の方が子どもたちの安全を見守ってくれています。



←正門を出てすぐ左側を誘導してく れる方↓

他にもたくさんの誘導員の方が 活躍してくれています。

いつもありがとうございます。 これからもよろしくお願いいたします。





おおた新聞は太田小学校ホームページでも見られます。 学校だよりや年間予定なども掲載されていますので ぜひ一度ホームページも見てくださいね~♪

URL: http://www2.wakayama-wky.ed.jp/ota/